



Salma Luévano (Diputada-Morena)

Entrevista con María Scherer

“Toda mi vida he luchado contracorriente y luché para llegar a la Cámara de Diputados. Nunca se me vino a la mente el decir que iba a llegar a un espacio en el cual me iban a poner alfombra roja y tapetes de flores, porque ya era diputada federal, sabía perfectamente que me iba a enfrentar a nuevos retos, los cuales, de una u otra manera, ya estaba preparada. El tener esta exposición ha repercutido en mi paz, en mi seguridad y vivo hoy en día con mucho temor y miedo. Mis redes están inundadas de tanto odio y de la manera de cómo me van a matar. Sigo esperando a que el Presidente me reciba, es importante que me reciba, porque ya se va y tiene que escuchar de viva voz, de una mujer trans, que hay una deuda histórica hacia nuestra población”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3832?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3832&authkey=!AD12fQm-y4kzRDo&ithint=video&e=sOpx8M>